

Publié le 01 juillet 2021 à 18h46

La course d'orientation s'installe à Toulfoën, en Clohars-Carnoët

Lecture : 1 minute.



Les membres du club d'orientation de Lorient vont installer des balises à retrouver dans la forêt de Toulfoën.

À l'initiative du Club d'orientation de Lorient (COL), un entraînement collectif de course d'orientation sera organisé, ce dimanche 4 juillet, en matinée, dans la forêt de Toulfoën, en Clohars-Carnoët. « Il permettra de venir découvrir la discipline, et de revenir puisque quelques circuits resteront en place tout au long du mois de juillet dans la forêt.

Un parcours initiation (niveau bleu) sera en accès libre, il suffira de télécharger la carte sur le site internet de notre club (www.co-lorient.fr). Le point de départ se situe au parking de l'auberge », explique Élie Pradeilles-Rivoal, secrétaire du COL.

Un beau programme sportif pour le COL

Le club conseille de bonnes chaussures et un pantalon pour pratiquer sans difficultés. Certains pratiquants du COL, dont un tiers des membres sont originaires du pays de Quimperlé, disputeront cet été des compétitions nationales dont O'France dans le sud du Jura et des manches du championnat de France en Savoie et en Alsace.